



## L'Armée du Salut apporte son aide dans le monde entier



© Développement International / Libre de droits

### **Le Service d'état-major « Développement international » de l'Armée du Salut a publié son rapport annuel 2016.**

De nouvelles perspectives pour des jeunes au Brésil, un revenu pour Chanoek au Malawi avec des chèvres et des abeilles et un soutien pour le lépreux Parvez au Bangladesch : tout cela grâce à l'Armée du Salut. Par ses projets internationaux en Amérique latine, en Afrique et en Asie, l'Armée du Salut aide plus de 300 000 personnes.

Diminuer la pauvreté, améliorer le revenu, assurer l'approvisionnement en nourriture et en eau potable aujourd'hui et à l'avenir, s'engager en faveur de l'égalité entre les sexes, permettre l'accès à la formation et conseiller dans des situations de vie difficiles : voilà quelques priorités de l'aide internationale.

Outre le nouveau nom (auparavant : Mission & Développement), c'est aussi le travail du Service d'état-major « Développement international » qui a changé en 2016. Ce Service s'est adapté au contexte de la coopération au développement. Découvrez, dans le rapport annuel, où et comment l'Armée du Salut soutient et accompagne des projets dans le monde entier. Découvrez ce que Fiona Wagner, de Zurich, a vécu lors de son engagement aux Philippines. Faites la connaissance d'Erick, d'Haïti, qui peut suivre sa scolarité grâce à un parrainage de l'Armée du Salut.

[Je veux aider !](#)

L'Armée du Salut, c'est aussi une aide internationale à s'aider soi-même et une solidarité mondiale. Bonne lecture !

Visitez [le site internet de Développement international](#).

#### **Auteur**

Armée du Salut Développement international

#### **Publié le**

29.8.2017